



## El Instituto de Investigación e Innovación Educativa (INIE) sustituye al antiguo ICE y amplía sus funciones

- El Consejo de Gobierno de la Universidad de Oviedo aprueba los estatutos del centro, que impulsará la oferta de formación transversal para toda la comunidad universitaria

**Oviedo/Uviéu, 3 de noviembre de 2017.** El Consejo de Gobierno de la Universidad de Oviedo ha aprobado hoy el cambio de nombre y los nuevos estatutos del Instituto de Ciencias de la Educación (ICE), que pasa a denominarse Instituto de Investigación e Innovación Educativa (INIE) y se transforma para actualizar sus objetivos haciendo énfasis en la formación transversal tanto para el PDI y el PAS como para el estudiantado. El INIE tendrá como objetivos la formación y la innovación, la investigación científica en materia educativa, así como prestar servicios de información, asesoramiento, desarrollo profesional y gestión del conocimiento.

La reunión del órgano universitario comenzó con el informe del rector, Santiago García Granda, que hizo referencia a la firma del acuerdo financiero 2018-2022 entre la Universidad y el Principado de Asturias, celebrada el 19 de octubre, y a la Asamblea de CRUE Universidades Españolas que tuvo lugar en Madrid en dicho mes, en la que los rectores eligieron a Roberto Fernández, rector de la Universidad de Lleida, como nuevo presidente de la institución. En la Asamblea se concedieron las Medallas de Honor a Manuel López, expresidente de CRUE y rector de la Universidad de Zaragoza, y a José Antonio Villasante Cerro, exdirector general de Santander y vicepresidente de Universia Holding.

El informe del Rector abordó además la participación de la institución académica en el programa de actos de los Premios Princesa de Asturias 2017. La Universidad desarrolló encuentros con Les Luthiers, el poeta Adam Zagajewski, la ensayista Karen Armstrong, y los físicos Rainer Weiss, Kip S. Thorne, Barry C. Barish, que fueron acogidos con gran interés por parte de la comunidad universitaria. Asimismo, García Granda informó de la inauguración de la Residencia Altamira y de la convocatoria de la sesión del Claustro para el 17 de noviembre.

El Consejo de Gobierno dio luz verde a la Comisión de selección de una plaza de catedrático en el área de conocimiento de Biología Celular, al Informe financiero de ejecución presupuestaria del tercer trimestre de 2017, y a la designación de representantes de los estudiantes en las Comisiones del Consejo.